



Initiation Tir à l'Arc

publié le 10/04/2025 - mis à jour le 28/04/2025

Ces dernières semaines, les élèves de 6ème, 5ème et 4ème ont pu participer à une séance d'initiation de **Tir à l'arc**.

En effet, comme le collège ouvre une option **section sportive** à la rentrée 2025, les élèves ont pu se mettre dans la peau de futurs archers et archères.

Les élèves ont suivi une séance avec l'entraîneur et le président du club partenaire "[Les archers de l'autize](#)". Ils ont également découvert que ce sport Olympique permet de développer les muscles (haut du corps et gainage), d'améliorer la concentration et la gestion du stress, et d'enrichir la confiance en soi.

C'est pour ces bénéfices, que le collège a souhaité proposer aux élèves de postuler pour entrer dans la section sportive. Ainsi dès l'année prochaine ils pourront suivre cette option sportive avec deux séances de sport incluses dans l'emploi du temps, l'option est gratuite et intégrée au bulletin de l'élève, elle contribuera à sa réussite scolaire et personnelle.

Les élèves intéressés sont invités à se présenter le MERCREDI 16 AVRIL de 14h à 16h, pour une séance à la salle des Etoffes à Coulonnes sur l'autize. A la fin de cette séance, ils pourront (ou non) déposer une fiche de candidature.





Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.